



## **NOTA DE PRENSA N° 227 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

### **Angélica Arriola: Ministro humalista ha dado un duro golpe al turismo cajamarquino**



**Declaraciones de Ministro de Comercio Exterior y Turismo José Luis Silva Martinot son excluyentes y discriminatorias**

Frente al comunicado emitido por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Canadá, en el que se exhorta a sus connacionales a mantener un alto grado de precaución y se advierte sobre los riesgos para la vida en las provincias de Celendín, Hualgayoc y Cajamarca, declaradas en estado de emergencia; así como en la zona del VRAE y otras localidades afectadas por el narcoterrorismo, el Ministro de Comercio Exterior y Turismo José Luis Silva Martinot, declaró en un medio de comunicación nacional que **"hoy día, Cajamarca, no puede ser ofrecida al mundo como atractivo turístico por las constantes protestas en esta región del país que no garantizan la seguridad de los visitantes"**. **"No es responsable recomendar a los turistas visitar esta región por las constantes protestas que vienen sucediendo"**.

<http://www.youtube.com/watch?v=7tIBscqV5bQ>

Consideramos estas declaraciones excluyentes y discriminatorias, en tanto el Ministro presenta un análisis y un tratamiento para la realidad Cajamarquina y otro para la realidad del Perú. Mientras para el escenario Perú comenta los



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad*

acelerados índices de crecimiento (13%); los niveles de apoyo en millonarias campañas publicitarias; la preocupación por el comunicado canadiense y la voluntad de conversar con la Cancillería de este país por este informe; para el caso Cajamarca el Ministro hace referencia al decrecimiento de la actividad; no se hace ningún ofrecimiento de apoyo frente a la situación crítica del sector y se limita a indicar que “miles de jóvenes pierden la oportunidad de trabajar en un sector importante como el turismo.”

Con estas afirmaciones, el Ministro ha dado un duro golpe al turismo cajamarquino, sin considerar los grandes esfuerzos que el sector privado y público vienen realizando para mantener la actividad y minimizar los impactos negativos de la crisis social. Se debe considerar que una alerta de una autoridad nacional en materia de seguridad turística es un fuerte revés para el turismo en Cajamarca, que tardará varios meses en recuperar sus indicadores regulares.

Cajamarca cuenta con 576 atractivos turísticos de gran importancia, una planta turística en desarrollo y se valora en distintos estudios de mercado el buen trato y la amabilidad de su gente. Esto se evidencia, en que a pesar de la situación social, Cajamarca, aunque en menores proporciones, continúa recibiendo turistas nacionales y extranjeros.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 11 de julio de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***